

[Imprimir](#)

EL UNIVERSAL

Vida

martes 19 de julio, 2011

EN PASTILLAS

FORMACIÓN**EGRESA NUEVA PROMOCIÓN DE POSTRADO DEL IVIC**

El Instituto Venezolano de Investigaciones Científicas otorgará 15 títulos de posgrado. Egresarán 5 Doctores en Ciencias y 10 Magister de Microbiología, Química, Antropología, Bioquímica y Física.

JORNADAS**DESPISTAJE DE PSORIASIS EN LA CLÍNICA VISTA ALEGRE**

Este jueves de 9:00 am a 1:00 pm, se realizará una jornada gratuita de despistaje de psoriasis en la Clínica Vista Alegre. Se atenderán los primeros 100 pacientes.

CONGRESOS**DOCTORES ESTUDIAN LAS NOVEDADES EN UROLOGÍA**

El XIV Congreso Nacional de la Sociedad Venezolana de Urología se instala en Mérida para actualizar a los médicos sobre las nuevas tendencias en laurología infantil y disfunción eréctil, entre otros temas. El encuentro será del 20 al 23 de julio en el Centro de Convenciones Mucumbarila.

CONCURSO**VENEZUELA****compite en campaña cardiovascular**

La campaña global 1 Misión 1 Millón Directos al corazón del accidente cerebrovascular cierra con 2 millones de votos y 32 proyectos de todo el mundo. Venezuela compite con el proyecto "Protege tu cerebro, ama tu corazón", propuesto por el Dr. José Miguel Torres, del Centro de Medicina Cardiovascular. Hay 32 premios.

FESTIVIDADES**NIÑOS CON VIH CELEBRARON CON ARTISTAS DÍA DEL NIÑO**

En un alegre clima los niños que viven y conviven con el virus de inmunodeficiencia humano (VIH) fueron agasajados en su día con una jornada educativa-recreativa realizada por la Organización StopVIH, el sábado 16 de julio de 9am a 12 pm. Se recaudaron 332 juguetes y 215 piezas de vestir.

ESTUDIOS**ESTIMULACIÓN OVÁRICA PUEDE TENER EFECTOS ADVERSOS**

La estimulación ovárica en mujeres mayores de 35 años que se someten a tratamientos de fertilidad podría causarles efectos adversos. Según los expertos, se producirían anormalidades en el número de cromosomas, lo que provocaría fracaso del tratamiento de reproducción asistida.

CUESTIONAN BENEFICIOS DE REDUCIR LA SAL EN LAS COMIDAS

En un análisis un grupo de investigadores no halló evidencias de que recortes moderados del uso de la sal reduzcan el riesgo de desarrollar enfermedad cardíaca o de morir de forma prematura. científicos británicos descubrieron

que si bien reducir el consumo de sal conduce a leves reducciones de la presión sanguínea, eso no se traduce en un menor riesgo de muerte o enfermedad cardíaca.